

24Jam

Lettu Cke Musyafak Hadiri Pelantikan Pengawas TPS di Kecamatan Kaliwungu

Agung widodo - KUDUS.24JAM.CO.ID

Nov 4, 2024 - 11:17



KUDUS — Plh. Danramil 09/Kaliwungu, Lettu Cke Musyafak, hadir secara langsung dalam acara pelantikan dan pembekalan Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) di Kecamatan Kaliwungu untuk Pemilu Serentak 2024. Kehadiran Lettu Musyafak menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung

proses demokrasi yang transparan dan aman di wilayah tersebut. Bertempat di RM Gading Food and Drink, Desa Prambatan Kidul, acara yang diikuti oleh 139 pengawas TPS ini berjalan dengan tertib dan lancar. Minggu (3/11/2024)

Sebagai salah satu pejabat utama yang hadir, Lettu Musyafak memberikan pesan yang kuat kepada para pengawas TPS. Dalam sambutannya, ia menekankan pentingnya integritas dan netralitas pengawas dalam menjalankan tugas pemilu. *“Anda semua adalah orang-orang pilihan di Kecamatan Kaliwungu. Kami berharap Anda bisa menjalankan tugas pengawasan ini dengan sebaik-baiknya, bersikap netral, dan tidak memihak pasangan calon mana pun. Jika ada pelanggaran, tindak lanjuti dengan segera tanpa menunggu laporan,”* tegasnya. Ucapan ini menggarisbawahi harapan dari unsur TNI agar pemilu di Kecamatan Kaliwungu dapat berjalan dengan damai dan adil.

Acara ini juga dihadiri oleh berbagai pejabat daerah yang mendukung pelaksanaan pemilu, termasuk Ketua Pengawas Pemilu Kabupaten Kudus, Ibu Septyandra Trisnasari, S.Pd.I, Kaur Kesra Kecamatan Kaliwungu, Bapak Mujiyono, SH, Kapolsek Kaliwungu, AKP Deni Dwi Noviandi, S.H., M.H, Ketua Panwascam Kaliwungu, Bapak Ngadimin, S.Pd.I, Ketua Sekretariat Panwascam Kaliwungu, Bapak Adji Muriawan, S.H., M.H, serta Ketua PPK Kaliwungu, Bapak Agus Hasan Muzaki.

Pelantikan ini menunjukkan kesiapan Kecamatan Kaliwungu dalam menyelenggarakan Pemilu Serentak 2024 yang aman, adil, dan berintegritas. Kehadiran Lettu Musyafak sebagai perwakilan TNI menjadi dukungan penting dalam memastikan pelaksanaan pemilu berjalan sesuai aturan yang berlaku dan terbebas dari tekanan pihak manapun.